
２０１４年９月議会報告会（１０月７日実施）
質問 答弁

・半田病院に長期入院させて頂きたいのだが、退院
（転院）させられるのは何故なのか

・急性期病院としての役割があり、転院や退院をさ
せて頂いております。皆さまのご理解をお願いしま

・赤レンガ建物に20億円を使って、どのようなものに
なるのか。

・展示スペースや、マルシェ（市）の設置が計画され
ている。外観は変わらない。

・クラシティ半田の駐車場料金、助成する必要は無
いのではないか。

・クラシティを含めた中心市街地活性化のために、
（助成が）必要であるという声が大きかったと思って
います。必要が無いという声も受け止めます。


